



Saint-Germain
les-Corbeil

PRÉSENTATION DU PHOTOGRAPHE

LOÏC
AUBIN

« Ce que je tiens pour beau est très subjectif.

La naissance de ce sentiment me vient assez jeune, au moment de mon choix d'avenir.

La formation au métier de joaillier m'a mené à bien observer le monde du très petit à celui du plus grand.

La photographie a ainsi prit sa place tout naturellement.

Ce n'est que vers la fin de ma carrière que j'ai développé cette nouvelle passion.

Depuis, je ne cherche que le regard de chacun, pour l'échange, le partage. Après quoi, je redécouvre mes photographies....»



Salon de la photo des 4 & 5 octobre 2025